



**Palabras del Dr. Cipriano Sánchez García, L.C., Rector de la
Universidad Anáhuac México, en la Olimpiada Anáhuac**

15 de junio de 2018

Universidad Anáhuac México Campus Norte

Bienvenidos todos a la Olimpiada que, como todos los años, hemos organizado. Éste es un día de tranquilidad, de relax, de pasarlo bien juntos, de divertirse, de no lesionarse, por eso hemos pedido al maestro Zamora que participe este año.. Ojalá que este día sea un día muy padre. Luz Elena me hizo el favor de mostrarme las actividades que van a tener, están muy divertidas. Hay un poquito de diversión, primero, con la clase de zumba, y luego alguien quiere ver futbol. Será un día muy padre que espero todos disfruten y la pasen muy bien.

Así que vamos a dar inicio a esto, pero antes, como ya lo hemos hecho otros años, vengan para acá todos los cumpleaños de junio, del campus Norte y del Sur. Por favor, muy bien, muchas felicidades, mucho éxito. Que todo vaya muy bien. Disfruten y aprovechen este día. Que todos tengan un bonito día.

--ooOoo--